

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Upaya Meningkatkan Penalaran Matematis Siswa melalui Pendekatan Matematika Realistik VIII-1 SMP Negeri 19 Medan”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. M.Manullang, M.Pd, Bapak Drs. M.Panjaitan, M.Pd, dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si. selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantupenulisdan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMP Negeri19 Medan Bapak Drs. Maradu Silaban, M.Pd. dan seluruh Bapak/ Ibu guru beserta Staf Pegawai SMP Negeri 19 Medan yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda yang tersayang P.Simbolon, Ibunda tercinta R.Naiborhu yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya.

Terima Kasih buat lae Jupen keliat, Kakak Mutiara Natalia Simbolon, SE, Kakak Shynta Anastasia Simbolon, S.Sos, dan adik kami Denis Anugerah Simbolon yang telah memberikan bantuan moral dan moril sehingga penulis bisa menyelesaikan perkuliahan

Terima Kasih juga buat Tulang dan Nantulang Jody, Tulang dan Nantulang Alvin, Tulang dan Nantulang Yolanda, serta Tante Agnes. Buat Jody, Farrel, Alvin, Axelle, Aurelio, Yolanda, Carrisa dan Agnes semoga bisa lulus di ITB.

Terima kasih juga buat sahabat penulis bg Agus, Reynol, Echo, Tri Aris, Iin, Sanna, Yuli, Irene, Renada, Hartini dan yohana serta teman-teman sekelas Matematika Ekstensi A'13 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka.

Terima kasih juga buat genk 4bh++ yaitu Azdhy, Natria, Laras, Shanty, dan assa yang telah menjadi teman penulis dari sma hingga S.Pd.

Terima Kasih juga buat Bigfams. Saudara dari ibu yang berbeda. Semoga persaudaraan kita tetap terjaga.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Medan, Januari 2018
Penulis

Tommy Josimon Simbolon
NIM. 4133311023